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Ben 450 stand per la mostra
 
dell'edilizia' edell'arredamento
 
BASTIA UMBRA:" E' tutto pronto per Expo Casa 2008, . 
la mostra dell'edilizia e dell'arredamento promossa 
dalla Confcommercio della provincia di Perugia ed 
organizzata dalla società Epta che sarà allestita 
presso Umbriafiere di Bastia dal l al '9 marzo. 
Quest'anno la manifestazione propone un percorso , 
animato per raccontare, con oltre 4S0 stand nei 16 ' 
mila metri quadrati di superficie espositiva al coper
to e smila di aree esterne con 4 padiglioni espositivi, 
come cambia la casa. 
Torna, dopo il successo degli anni passati, la sezione 
dedicata alla "Casa Bioecologica", organizzata in 

collaborazione con 
l'Associazione Na
zionale Architettura 
Bioecologica. 
"Lavoriamo ogni an
no coine se fosse la 
nostra prima edizio
ne, ma il know how 
acquisito negli anni 
ci pennette di orga
nizzare al meglio la 
manifestazione, ri
cercando una mag
giore qualità delle 
proposte e delle am
bientazioni' lascian
do spazi alla ricerca e 
al design applicato a 
tutto ciò che riguar
da la casa". 

Come sempre, Expo Casa dedica una sezione molto 
ampia all'arredamento, un segmento di mercato 
che continua a manifestare segni di vivacità e che è . 
molto ben rappresentato nell'ambito della rasse
gna, con proposte di mobili moderni, cucine, salotti 
e divani ed una sezione ad hoc per tessuti, tendaggi 
e arredobagno. 
Spazio anche per edilizia e rivestimenti, una sezione 
che ha un successo crescente ogni anno, per la 
possibilità che offre ai visitatori di entrare a contatto 
con tutte le ultime novità sul mercato in un settore 
dove la tecnologia consente non solo soluzioni 
all'avanguardia dal punto di vista estetico, ma 
soprattutto della efficienza e in funzione del miglio
ramento della qualità della vita 

f Eil2 marzo arriverà anche il Famil~Day 

Famiglia, prende il via oggi in città
 
la petizione per la proposta di legge
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Il forum famiglie umbre 
lancia la raccolta delle fir
me per una proposta di 
legge che metta al centro 
delle scelte della politica 
regionale la famiglia: la 
prima finna sarà apposta 
oggi pomeriggio alle 
15,30 nella sala comunale 
di Assisi e poi il Forum 
inizierà a girare l'Umbria 
per raccogliere finne. "Il 
cuore della legge - spiega 
il presidente del forum, 
Simone Pillon - è la 'Carta 
famiglia' che prevede 
sconti e agevolazioni cali
brate sul nucleo familia
re, per il quale si rivelano 
inique tasse e tariffe uni
camente legate ai consu
mi: una famiglia più ha 
figli e più consuma, ma a 
lavorare sono solo i geni
tori, non i figli". Altro 
punto della proposta di 
legge (che contiene 16 ar
ticoli, ndr) è la previsione 
di un fondo per le politi
che familiari autoali 
mentato e pari al 4% del 
bilancio regionale. "La 
famiglia - conclude Pil
lon, e parlo della famiglia 
cui fa riferimento la Co
stituzione, fondata sul 
matrimonio civile, è un 
tema trasversale che non 
può essere affrontato nel
la logica del bipolarismo 

La prima firma per la proposta di legge per la famiglia sarà 
apposta oggi pomeriggio alle '5,30 nella sala comunale di Assisi 

né come questione ideo

logica".
 
Ma Assisi sarà, insieme a
 
Panna, Verona, Roma,
 
Milano e Napoli, una del

le piazze in cui il2 marzo
 
2008 si terranno "eventi
 
più articolati" in occasio

ne del Family Day 2, tra
 
cui la 'riproposizione' dei
 
.banchetti per la raccolta
 
di finne, che durerà fino
 
al 15 maggio, Giornata in

ternazionale della fami

glia. "Il Comune di Assisi
 
- sottolinea il sindaco
 

~~mw:l Martedì la presentazione della scuola 

Per conoscere la musica antica
 
ASSISI - Parte l'iniziativa didattico
culturale del Comune di Assisi 
chiamata "Musica medievale e ri
nascimentale" in collaborazione 
con l'associazione manifestazioni 
storiche dell'Umbria. La neo istitu
zione avrà una sede in Assisi nel 
monumentale edificio trecentesco 
del Monte Frumentario in sinergia 
con il Calendimaggio. Alla presen
tazione ufficiale di martedì saran
no presenti il sindaco Ricci, gli as
sessori regionali Silvano Rometti e 
Maria Prodi, i promotori, gli orga
nizzatori, giovani studenti ed ap
passionati della materia del com
prensorio e dell'Umbria. L'iniziati
va della "Musica Antica" trae mo

tivo ed interesse dalla storia locale 
dove elementi migliori, realtà mu
sicali di livello internazionale (ba
sti citare l'ensemble Micrologus) 
hanno promosso il nome di Assisi e 
dell'Umbria in ogni parte del mon
do. La domanda è cresciuta via via 
nel tempo. Da qui la nascita della 
"scuola specializzata", come viene 
comunemente definita, che si ri
volgerà ad un'utenza favorevole nel 
territorio. La fonnazione e il per
fezionamento degli insegnanti sa
ranno seguiti dall"'Ensemble Mi
crologus" in collaborazione con i 
maggiori istituti europei del setto
re. Direzione e coordinamento del
la scuola sono a finna di collaudati 

esperti del settore. Attorno alla 
scuola ruoteranno anche spazi adi
biti a mostre e riproduzioni di stru
menti antichi. Lo studio dell'icono
grafia musicale e la ricerca storico
filologica ed artigianale dei conte
nuti costi-tuiranno elementi di ele
vata qualità per lo sviluppo dell'in-. 
tero prograIllma musicale. I.:Asses
sore alla Cultura, Leonardo Paolet
ti, si è detto entusiasta della nascita 
della scuola di "Musica Antica", 
conscio che una città interna-zio
nale come Assisi aveva bisogno di 
trovare orizzonti didattico-cultura
li nuovi per ampliare la sfera del 
proprio sapere. 

Lorenzo Capezzali 

MJ>residente del Coro dei Cantori di Assisi, BorgQgnoni 

Assegnato il "Pane degli angeli"
 
ASSISI - Il presidente del centro inter

~:~-, ;~~':~~~:~=:i;tu;;iS;!~~ 
di Assisi ha portato, con la freschezza 

nazionale per la pace tra i popoli, 
Gianfranco Costa, ha conferito a Ma
riano Borgognoni, presidente del Co
ro dei Cantori di Assisi, l'onorificen nenti". 
za del "Pane degli angeli". "Questo patrimonio di canto e di 
"E· un riconoscimento - ha spiegato passione - sottolinea un comunicato 
Costa .- all'uomo e alla istituzione, - inducono il Centro Pace ed il Coro 
costantemente impegnati nella dif dei Cantori (che daranno luogo, nel 
fusione di un messaggio di pace,
 
profondamente radicato nella città di Francesco".
 
"Ringrazio dal profondo del cuore - ha detto Borgo

gnoni - per questo gradito e prezioso riconoscimento,
 
che dedico alla venerata memoria di Padre Evangeli

s:!4 che. del coro è stato l'anima, il fondatore e il
 
::::::-.aesuo. In mezzo secolo di attività il Coro dei Cantori
 

corso del 2008, ad una manifestazio
ne comune, ad essere umili e fervidi costruttori di 
piccoli, ma non inutili, passi nella direzione difficile 
ma necessaria di una convivialità delle differenze". 
Un'assegnazione di un riconoscimento importante 
che racchiude in sè anche i tratti emblematici che 
rendono unica la città. 

Claudio Ricci - ha sempre 
manifestato grande at
tenzione e interessamen
to per la famiglia, tanto 
che proprio da Assisi, già 
tempo fa, è partito un 
messaggio sulla necessità 
di rivolgersi alla famiglia 
naturale, quella fonnata 
da un uomo e da una don
na e volta quindi alla, pro
creazione. Il nostro è un 
impegno che parte da 
lontano, e che ha coinvol
to sia le componenti reli
giose, che quelle laiche" . 

!n breve 

E proprio della necessità 
di non separare la parte 
religiosa da quella laica 
parla il consigliere Romo
li (Margherita) che oltre 
ad esprimere la sua "sod
disfazione per la scelta di 
Assisi" spiega come "sia 
importante che il Family 
Day lanci, soprattutto da 
Assisi, città simbolo per il 
dialogo, un messaggio di 
unione e non di 'lotta' tra 
cattolici elaici, perché la 
famiglia deve essere un 
valore bipartisan". "La 
scelta di Assisi, dice il 
consigliere Udc, Antonio 
Lunghi, è una cosa im
portante per la nostra cit
tà: ringrazio gli organiz
zatori del Family Day per 
la scelta, perché Assisi de
ve diventare una delle cit
tà simbolo per quanto ri
guarda le iniziative in di
fesa della famiglia. Mi 
auguro però, conclude il 
consigliere, che l'ammi
nistrazione Ricci vada ol
tre il gesto simbolico, por
tando avanti iniziative in 
favore della famiglia, dei 
giovani e volte al combat
timento di problematiche 
come la droga" . La città di 
san Francesco ancora una 
volta protagonista dun
que. Questa volta con le 
iniziative voIte a dar risal
to e, in un certo senso, a 
recuperare i profondi va
lori della famiglia. 

L'annuncio dell'amministrazione comunale 

Verrà definitivamente ultimato 
il tratto finale di viale Europa 
• BASTIA UMBRA - L'amministrazione comunale 
comunica che anche l'ultimo tratto di Viale Eu
ropa, in località Madonna di Campagna, Ospe
dalicchio, verrà definitivamente sistemato. "Do
po un travagliato iter burocratico-è scritto in una 
nota del comune-finalmente i lavori sono stati 
appaltati lunedì 11 febbraio. Il progetto interes
serà la parte della via che non era stata considerata 
nei precedenti lavori e prevede a livello tecnico la 
realizzazione di cassonetti, attraversamenti per la 
raccolta di acqua, completamento della pubblica 
illuminazione ed infine la bitumatura. I lavo
ri-conclude la nota-verranno completati entro la 
fine del mese" . 

Associazione Teatro dell'Isola romana 

Approvato il bilancio 2007 
edelineati iprogetti per il 2008 
• BASTIA UMBRA - Si è svolta nei giorni scorsi 
l'assemblea ordinaria annuale della Associazione 
Teatro dell'IsolaRomana, nel corso della quale è stato 
approvato il bilancio dell'anno 2007 e la relazione del 
Presidente, l'avvocato Giampiero Franchi. Tra le li
nee programmatiche previste per il 2008, la pro
mozione dell'adesione all'Associazione per raggiun
gere quota mille iscritti ed il recupero di S.Angelo ad 
uso di sala di accoglienza ed intrattenimento per 
eventi culturali e di rappresentanza. 11 progetto, 
"finalizzato - come appreso dall'intervento dell'as
sessore ai lavori pubblici Moreno Marchi - alla strut
tura dell'edificio, potrebbero essere necessarie delle 
modifiche" . Alla riunione era presente anche il Sin
daco Francesco Lombardi, che ha annunciato l'attesa 
dell'esito della gara di appalto dei lavori di messa in 
sicurezza e dell'autorizzazione dei medesimi lavori 
da parte della Sopraintendenza ai Beni Culturali. 
L'assemblea ha infine confennato i nominativi dei 
componenti del Consiglio in scadenza. 


